

ABSTRAK

Elza Mayuni, NIM 1314030518, Azas-azas Bimbingan dan Konseling yang Terkandung dalam Al-Qur'an pada Kisah Nabi Ibrahim As. Skripsi: Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Konsentrasi Bimbingan dan Konseling Islam., Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang, 2018.

Penulisan skripsi ini dilatarbelakangi oleh kebenaran bahwa Al-Qur'an sebagai kitab yang sempurna mengandung tuntunan hidup bagi semua segi kehidupan manusia yaitu mengenai tauhid, syari'at, muamalah dan kisah. Dalam cerita atau kisah juga terdapat unsur tertentu yang dapat menjadi model dan teladan bagi pembentukan watak seseorang. Di antara kisah-kisah yang terdapat dalam Al-Qur'an tersebut salah satu yang menjadi rujukan dalam tatanan kehidupan masyarakat Islam adalah kisah Nabi Ibrahim as. Sifatnya yang sabar, teguh pada pendirian, taqwa dapat di contoh, terutama untuk mendidik anak. Gambaran kepribadian Nabi Ibrahim as. terlihat pada pandangan cemerlang, cinta akan kebenaran atau keyakinan, ketaatan kepada Allah secara lurus dan ikhlas.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah Azas-azas bimbingan dan konseling apa saja yang terkandung dalam Al-Qur'an pada kisah Nabi Ibrahim As? Adapun yang menjadi batasan masalahnya yaitu: 1) Azas kerahasiaan yang terkandung dalam kisah Nabi Ibrahim As dalam Al-Qur'an 2) Azas kesukarelaan yang terkandung dalam kisah Nabi Ibrahim As dalam AL-Qur'an 3) Azas kesukarelaan yang terkandung dalam kisah Nabi Ibrahim As dalam Al-qur'an 4) Azas kegiatan yang terkandung dalam kisah Nabi Ibrahim As dalam Al-Qur'an 5) Azas kemandirian yang terkandung dalam kisah Nabi Ibrahim As dalam Al-Qur'an. Tujuan yang ingin dicapai dalam penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui dan memahami Azas-azas bimbingan dan konseling yang terkandung dalam Al-Qur'an pada kisah Nabi Ibrahim As.

Penelitian ini merupakan penelitian pustaka atau (*Library Research*). Penelitian kepustakaan adalah serangkaian kegiatan yang berkenaan dengan metode pengumpulan data pustaka, membaca, dan mencatat serta mengolah bahan penelitian. Sumber datanya yaitu karya-karya Ali Muhammad al-Bajawi: *Untaian Kisah Dalam Al-Qur'an*, karangan M. Quraih Shihab *Tafsir Al-Mishbah*, karangan Ahmad Musthafha *Tafsir Al-Maraghi*.. Data sekundernya yaitu sejumlah literatur yang relevan dengan judul ini.

Hasil pembahasan menunjukkan bahwa dari kisah Nabi Ibrahim yang terdapat dalam Al-Qur'an ditemukan beberapa azas-azas bimbingan dan konseling yaitu: (1) Azas kerahasiaan yang tercermin pada sikap Nabi Ibrahim as, beliau merahasiakan/menyembunyikan kepada Siti Hajar istri Nabi Ibrahim tentang penyembelihan terhadap anaknya Ismail (2) Azas Kesukarelaan yang tercermin pada sikap Nabi Ibrahim ketika berdialog dengan anaknya (3) Azas keterbukaan yang tercermin dari sikap Nabi Ibrahim yang jujur ketika menceritakan mimpinya (4) Azas kegiatan yang tercermin ketika Nabi Ibrahim melaksanakan perintah Allah untuk menyembelih anaknya Ismail (5) Azas kemandirian yang tercermin ketika Nabi Ibrahim mencari Tuhan, berdakwah, dan keberaniannya menentang Raja Namrudz.